

10.000
 30.000

"El empleo, la reactivación y la seguridad son prioridades", dijo.

Delegado Pacheco y cuenta pública:

"La idea es concretar todo lo que se está desarrollando"

La autoridad destacó proyecciones a nivel de obras para la Región del Biobío.

Este lunes, en el marco de la presentación de la nueva seremi de Seguridad Pública Paulina Stuardo, el delegado presidencial del Biobío Eduardo Pacheco abordó los alcances locales de la cuenta pública que el Presidente Boric dio la mañana de este domingo.

Respecto al abordaje de la zona, la máxima representación de La Moneda en el territorio indicó que "hubo varias menciones, y en el trabajo de estos seis meses estoy muy conforme con la mirada en ámbitos como la Construcción Naval, donde comparto el anhelo presidencial de que desde Asmar podamos construir la propia escuadra nacional", junto con valorar que "entre lo que es proyectable vamos a entregar tres puentes y los

avances en el parvial Collao-Novoa o el Eje Colón, pese a que se diga que son cosas que venían de antes. Ahora puedo confirmar que está adjudicada la empresa que desarrollará el diseño de la extensión del Biotrén a Lota, finalizó la prefactibilidad de la extensión del Biotrén a Penco y pasará a tener recomendación satisfactoria de Desarrollo Social, así como también se ha iniciado la prefactibilidad de la conexión ferroviaria entre Concepción y Los Ángeles, y tenemos que ver una alternativa para la conexión de la ruta interportuaria con el puerto de San Vicente".

"La idea es concretar todo lo que está en desarrollo, y la prioridad en la Región es el empleo, reactivación y seguridad", sumó Pacheco.